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Forio: Le mie scelte politiche saranno pubbliche

  

Una dovuta e necessaria risposta di Peppe D’Ambra all’amico di scogli e della trasgressione
Stia tranquillo il dottor Michele Arturo, i miei commenti sono e saranno sempre e solo il
megafono di quello che la gente mi fa notare quotidianamente, durante le mie lunghe
passeggiate. Continueranno ad essere letti anche da quelle persone che hanno scelto di vivere
con le orecchie e il naso turato e aspettano che il solito fesso correndo il rischio di querele
rende pubbliche certe notizie o certi interrogativi.

      

Non nascondo che, sulla vicenda dei viaggi di rappresentanza all’estero, mi sarei aspettato una
risposta dal Sindaco, che è colui il quale deve dar conto alla cittadinanza di come vengono
spesi i soldi pubblici. Accetto e ringrazio, comunque, il dottor Michele Arturo per il suo tempo
prezioso che ha voluto dedicarmi. Anche se in tutta sincerità non mi importa più di tanto cosa
faccia lui e la sua famiglia, devo dargli atto che da persona civile ha inteso precisare non tanto a
me, ma ai cittadini foriani che lui e la sua famiglia i viaggi all’estero, insieme al cognato sindaco
se li paga di persona. Buon per lui e la sua coscienza. Merita invece una attenta e puntuale
risposta il suo appunto a riguardo di possibili e probabili miei impegni politici; soprattutto perché
ho piacevolmente scoperto che il dottor Michele Arturo è una di quelle quattro o cinque persone
che leggono i  miei commenti e molto spesso, addirittura, condivide le mie osservazioni. Proprio
perché ho il massimo rispetto per i miei lettori, ringrazio ancora una volta il noto cardiologo
foriano per l’occasione che mi da per spiegare ai miei quattro lettori la mia presenza alla
conferenza stampa di presentazione della candidatura a sindaco del dottor Gaetano Colella e
dei partecipanti alla nuova coalizione che scenderà in campo nella prossima competizione
elettorale.
Sono stato avvicinato con gentilezza, durante una delle mie solite passeggiate, dal dottor
Colella che con altrettanta gentilezza mi ha chiesto il piacere di presentare quella conferenza
stampa, ricordandosi dei miei passati giornalistici televisivi. Non nascondo di essermi sentito
lusingato di questa attenzione e pur non condividendo il modo di fare politica, di uno che
comunque ha dimostrato nel passato di avere un seguito abbastanza numeroso, con altrettanto
piacere ho quindi accettato di svolgere l’antico ruolo di presentatore e moderatore di un
avvenimento politico. Si  perché comunque di un avvenimento politico, anche se di una certa
importanza, si è trattato. Di qua a dire che il sottoscritto ha sposato un progetto politico ce ne
passa davvero tanto; non nascondo però che sono state moltissime le persone che sono stato
assalite dallo stesso dubbio del dottor Arturo a cui non ho dato peso, sia per le tante che si
congratulavano che per quelle che non condividevano. Ma se anche una persona intelligente
come il dottor Arturo ha avuto questo dubbio, allora è positivo fare questa precisazione:
ad oggi e per il futuro continuo ad essere l’uomo libero che sono e sempre lo sarò in qualunque
situazione in cui mi verrò a trovare. I miei quattro lettori lo sanno bene e non vengono assaliti da
dubbi di questo genere. Sono comunque altrettanto lusingato, che il mio futuro pubblico
interessi tanto ad una persona così importante della comunità foriana. Grazie comunque!!!
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